



B.P. 50 L-4901 Bascharage
Kontakt : 500 552 316

Pressemitteilung / Communiqué de presse

Rätin Antoinette Beck-Stiefer verstorben

Mit Bestürzung hat der Schöffen- und Gemeinderat der Gemeinde Käerjeng die traurige Nachricht vom plötzlichen Tod der Gemeinderätin Antoinette Beck-Stiefer (déi gréng) erhalten.

Antoinette Beck-Stiefer (63) war erst in der letzten Gemeinderatssitzung am Mittwoch, den 27. November 2019 als Gemeinderatsmitglied vereidigt worden. Sie sollte den aus persönlichen Gründen zurückgetretenen Marc Hansen ersetzen.

Antoinette Beck-Stiefer hatte sich jahrelang für das Wohl der Bürger der Gemeinde Käerjeng eingesetzt durch ihr aktives Handeln in verschiedenen Gemeindegremien. Seit mehr als 10 Jahre stand sie der Kulturkommission vor, sowie ab 2018 der 3. Alters- und Jugendkommission. Im Rahmen ihrer Tätigkeit in der Kulturkommission organisierte Antoinette Beck-Stiefer seit Jahren die bei vielen Kindern beliebte Kinder-Kulturwoche in den großen Ferien, stellte eine Vielzahl an Abendkursen für die Bürger auf die Beine und veranstaltete diverse kulturelle Reisen und Veranstaltungen. Als Präsidentin der 3. Alterskommission zeichnete sie zuständig für ein neues Konzept der Rentnerfeier, welche in den vergangenen Tagen stattfanden.

Des Weiteren war sie Mitglied der Zusammengehörigkeitskommission und des Klimateams.

Antoinette Beck-Stiefer, wohnhaft in Linger, war verheiratet und Mutter einer Tochter.

Der Schöffen- und Gemeinderat drückt der hinterbliebenen Familie ihr aufrichtiges Beileid aus und verliert in Antoinette Beck-Stiefer eine dynamische und allseits beliebte Mitbürgerin und Politikerin.

Aus Respekt vor der Verstorbenen wird die am Montag, 2. Dezember 2019 vorgesehene Gemeinderatssitzung auf ein späteres Datum verschoben.